



Pièces	3 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	V6623CA
Prix	1 750 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Surplombant la baie de Cannes, dans une résidence à taille humaine, ce splendide appartement de 110 m² habitables plus terrasse sud de 45 m² bénéficie d'une vue mer époustouflante. Intégralement rénové avec des prestations haut de gamme, il se compose comme suit :- entrée,- séjour avec cuisine ouverte,- chambre de maîtres avec salle de douche, toilettes et dressing en suite,- seconde chambre avec salle de douche en suite, toilettes indépendantes. En annexe : un studio de 15 m², un garage double et une cave. Piscine dans le parc fermé.

Overlooking the bay of Cannes, set in a residence on a human scale, this splendid 110 sqm flat plus 45 sqm south-facing terrace boasts breathtaking sea views. Completely renovated to a high standard, it comprises the following rooms:- entrance hall,- living room with open-plan kitchen,- master bedroom with en suite shower room, toilet and dressing room,- second bedroom with en suite shower room,- separate toilet. In annex : a 15 sqm studio flat, double garage and cellar. Swimming pool in enclosed grounds.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

